

La métropole, à l'heure des grands choix

Vœux

Le président LR fait un premier point d'étape à l'aube de l'an II de l'institution qu'il dirige depuis mars 2016.

Sept organisations syndicales mettent un léger bémol à l'harmonie orchestrée par Jean-Claude Gaudin, à l'heure de la présentation des grands projets.

MARSEILLE

Les salariés de la métropole, tous territoires confondus, se sont pressés au Palais des Sports, à l'occasion de cette cérémonie de vœux en ces premiers jours de l'an II de l'institution. À la charge de Jean-Claude Gaudin, directeur général des services, de chauffer un peu la salle, avec la présentation du nouveau logo où se marient le ciel, les forêts, la montagne et la mer, ainsi que la nouvelle signature. « *L'audace par nature qui fait écho à l'environnement et à ses habitants qui vont de l'avant.* »

Après la projection d'un film faisant un bref tour d'horizon des premières impressions des salariés quant à la mise en place de la métropole, il appartenait à Jean-Claude Gaudin, son président LR, de tirer quelques enseignements des dix premiers mois de fonctionnement et de broser un tableau des projets portés par l'institution. « *Et si l'on célèbre son an II, ce n'est pourtant ni la Révolution, ni la terreur* », affirmait-il. La phase d'installation s'étant déroulée dans les meilleures

conditions « *grâce à vous tous, avec la volonté de continuité des services publics. Mais j'ajoute que dans ces moments, aucun des 7 200 agents n'a été laissé pour compte. Nous avons veillé à ce que les salaires soient payés sans que la période d'installation et d'harmonisation ne vienne troubler le processus.* »

Yes, we did

« *Tout cela, nous l'avons fait* », se félicite le président de la métropole. Qui rappelle les grands rendez-vous des manifestations qui se sont déroulées durant l'année 2016. « *Celle de l'Euro de football qui a mobilisé tous les services, notamment ceux du nettoyage et de la voirie, avec succès.* »

Mais Jean-Claude Gaudin tenait avant tout à évoquer le futur. « *Je me suis impliqué dans cette création parce que justement elle est porteuse d'avenir. Nous avons la volonté de nous hisser au premier rang parce que nous avons l'audace nécessaire pour le faire.* » Et d'égrainer

quelques grands projets « *avec l'emploi et la qualité de vie* » au centre. « *Au cœur des 119 communes qui font partie de la métropole, nous avons l'ambition de créer plus de 60 000 emplois.* » Par un effort d'accroissement d'attractivité pour les investisseurs comme pour les nouveaux habitants.

Bien d'autres projets de développement encore auxquels le personnel se dit prêt à travailler. Par la voix de leurs organisations syndicales, les salariés alertent cependant sur l'avenir du service public. « *Il est de notre devoir d'œuvrer en commun à sa défense* », peut-on lire dans le communiqué publié hier, « *comme la lutte contre la précarité* ». Et d'ajouter que « *le sentiment d'appartenance à la métropole ne pourra s'imposer que par un travail en commun sur l'harmonisation par le haut du régime indemnitaire et le maintien des acquis sociaux (...)* ».

Gérard Lanux

jplanux@yahoo.fr



Le président veut faire de cet outil un tremplin pour l'emploi et la qualité de vie. PHOTO DR